



事務所 伊那市西町5016-2 TEL(72)0077 例会日 毎週木曜日 会場くぬぎの杜 TEL(78)1121
 会長 平澤泰斗 幹事 小河節郎 会報委員長 矢島 豪 第2958回 例会2022.6.2 No.1618



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22 年度 RI テーマ

Serve to change lives

ソング 君が代・奉仕の理想
四つのテスト 職業・社会奉仕委員会
会長談話 平澤泰斗会長

昨日から衣替えとなり、中学生、高校生の制服が夏服に切り替わりました。昨日の朝の気温は5月上旬並みで、カーディガンを羽織る生徒も多く見られました。このところの気温の変化の大きさに、経年劣化した身体のコンディションを整えるのに苦労しております。

さて、5月17日矢作川にあります明治用水頭首工で大規模な漏水が起き、農業用水の明治用水が取水できなくなりました。田植えの時期でもあり、「日本のデンマーク」と呼ばれる農業地域に深刻な影響が出ています。それに加え碧南市にあります jera の碧南火力発電所も5月25日から2基の運転を停止し、工業用水の使用量を抑えています。中部電力の林社長も会見で、エアコンなどの電力需要が高まる7月まで出力抑制が続くと、供給が非常に厳しいと話されていました。29日現在、154台のポンプを稼働させて毎秒10m³を供給しているようですが、農業用水は4ブロックに分け通水1日、断水3日となっています。西三河地域の各事業所の工業用水の受水量も通常の5割までになったようですが、まだまだ不足しております。東海農政局には早期の応急復旧をしてもらいものです。この用水では以前にも漏水があったようですが、その時に点検、改修工事をしておけば、このような事態にならなかったのではないのでしょうか。現代は社会基盤機能が集中化され、効率的な社会を作っています。生活や生業に不可欠な電気、ガス、石油、水は集約型でこれらは相互に依存しており、どれか一つ欠けるとライフラインすべてが止まってしまいます。

効率化が求められコストカットが行われていますが、安全に対する投資だけは減らさないで欲しいものです。

水ではございませんが、私達のメッキ、アルマイト業界では、5月10日に硝酸の供給が停止してしまいました。硝酸は、酸洗、中和、活性化などに使われており、供給停止によって、7月からの処理が出来なくなる事業所が多くあり、大混乱となりました。昨年までは3社が外販しておりましたが、採算が合わないとのことで1社が撤退し、現在硝酸を外販しているのは、宇部興産と日産化学の2社だけとなり、宇部興産が定修で止まっているところに、運悪く日産化学のプラントが故障して供給が出来なくなりました。幸いにも中国からの輸入品が入るとのことで、ラインストップは避けられましたが、価格は倍以上となっております。単価に上乗せできないのが頭の痛いところです。明治用水と同じく供給責任を果たすために、プラントの保守管理は必要以上に行って貰いたいものです。

誕生祝

神山公秀・下枝正一
 平澤泰斗・唐木 章

結婚記念日祝

藤澤洋二・熊谷吏朗・笠井俊朗

在籍祝

荒木康雄(17)・笠井俊朗(4)唐木 拓(4)
 城取健太(4)・小松大介(3)・矢島 豪(3)



幹事報告 別紙をご覧ください

出席報告 会員数 57名 内出席免除 18名
出席者 35名 事前メンバー0名 出席 77.78%

ニコニコボックス

- ・橋爪利行 5月26日開催のマレットゴルフ大会で、ホールインワンを達成しました。
- ・藤澤洋二 5月14日に長男正洋が結婚式を挙げました。2人仲良く幸せになってほしいと思います。今後ともどうぞご指導をよろしくお願い致します。
- ・三澤清美 高校生の孫が、アメリカの短期留学から無事帰国しました。
- ・在籍祝

・ゴルフ部入賞者

ラッキー賞

堀内厚志・登内豊明

唐澤洋祐・本郷一博

大石ひとみ・唐澤幸利

鈴木正比古



現・次期委員長引継ぎ、委員会反省会



会長・会長エレクト他



会員増強委員会他



クラブ管理運営委員会



クラブ会報委員会



情報・プログラム、国際奉仕・財団委員会



職業・社会奉仕委員会他



親睦活動委員会